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Иркутская нефтяная компания – один 
из потенциальных поставщиков нефти 
в ВСТО. Об успехах компании рассказы-
вает председатель совета директоров 
ИНК Николай БУЙНОВ.

- Николай Михайлович, каким был 2009 
год для вашей компании?

- 2009 год был ознаменован несколькими 
приятными событиями. В октябре 2009 года 
«Транснефть» выдала новые техусловия – на 
подключение к ВСТО, которые позволят вдвое 
сократить длину проводящего трубопрово-
да. Мы долго «пробивали» подключение к 
ВСТО, в той точке, которая была удобнее нам 
– в районе нефтеперекачивающей станции 
(НПС) N7, а не там, где изначально нам пред-
ложила «Транснефть» (в районе НПС N8). 

По результатам геологоразведочных 
работ в 2009 году мы можем смело ска-
зать, что компания откроет еще несколько 
месторождений в Иркутской области. Об-
щий объем затрат на геологоразведочные 
работы в течение 2009-2012 годов соста-
вит 4,5 млрд рублей. 

- Когда вы приступите к строительству 
проводящего нефтепровода до ВСТО? 

- В конце декабря прошлого года про-
ект строительства был направлен на 
Главгосэкспертизу. Как минимум 3 месяца 
потребуется для получения заключения. 
Строительство линейной части нефтепро-
вода протяженностью 64 км займет 5,5 
месяцев, приемо-сдаточного пункта (ПСП) 
– 7,5 месяцев. Надеюсь, к концу 2010 года 
первая нефть с Ярактинского месторожде-
ния пойдет в ВСТО.

- Какие рассматриваются варианты по 
утилизации газа?

- С «Промгазом» (входит в «Газпром») 
мы обсуждаем вопрос о использовании 
газа в энергетике. Подписали соглашения 
с «Сибуром» и Японской национальной 
корпорацией по нефти, газу и металлам 
(JOGMEC) о возможности строительства 
газоперерабатывающих производств на 
севере Иркутской области. С «Сибуром» 
мы обсуждаем возможность производства 
из этана, пропана и бутана полимеров, с 
JOGMEC – выпуска из метана синтети-
ческих топлив (GTL). Если будет принято 

положительное решение, создание газо-
перерабатывающих комплексов будет эпо-
хальным событием для компании и не по-
следним для Иркутской области в целом. 

- Проект по GTL – это не единственная 
ваша совместная работа с JOGMEC?

- В октябре 2007 года и в мае 2009 ИНК 
и JOGMEC создали два СП: ЗАО «ИНК-
Север» (для разработки Северо-Могдин-
ского участка) и ЗАО «ИНК-Запад» (для 
разработки Западно-Ярактинского и Боль-
шетирского участков), в которых японской 
стороне принадлежит 49%. В 2007-2009 
годах «ИНК-Север» вложила в разведку 
участка более 1 млрд .рублей, в том числе 
около 205 млн. в 2009 году. Бюджет «ИНК-
Запад» с июня 2009 года по май 2010 опре-
делен в размере 400 млн. рублей. Япония 
стремиться диверсифицировать поставки 
нефти. В будущем сырье с месторождений 
Восточной Сибири может стать состав-
ляющей российского экспорта в страну 
Восходящего Солнца. 
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Президент JOGMEC Хиробуми Кавано  и 
Николай  БУЙНОВ на Северо-Могдинском 
участке.
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